

首長メッセージ

三重県伊勢市	三重県知事 鈴木 英敬氏
	<p>おかげさま Action! ~ 住むひとも、来たひとも ~</p> <p>本県では、二酸化炭素排出量の削減をめざし、伊勢において電気自動車を活用したまちづくりをモデル事業として進めています。</p> <p>昨年は20年に一度の式年遷宮がクライマックスを迎え、今年は「おかげ年」と呼ばれ、多くの方々を伊勢にお迎えします。</p> <p>伊勢には二酸化炭素排出量の少ない公共交通機関でお越しいただき、エネルギー効率に優れた小型EVや電気バスで周って、自然と共生してきた伊勢の歴史や文化を目で見て感じてください。</p>
兵庫県淡路島	兵庫県知事 井戸 敏三氏
	<p>「EVアイランドあわじ」の推進に向けて</p> <p>兵庫県淡路島では、食料やエネルギーの確保、少子高齢化など、日本が抱える課題解決の先導モデルとなる「あわじ環境未来島構想」を進めている。</p> <p>「EVアイランドあわじ」もその一つ。淡路島をモデル地域と位置づけ、EV導入補助や県立施設への急速充電器の設置、超小型EVの公道走行実証実験など先導的な取組を進めてきた。</p> <p>これからも、移動手段の低炭素化や高齢者にやさしい持続交通システムの実現をめざし取組を展開していく。</p>
鹿児島県 薩摩川内市	鹿児島県薩摩川内市市長 岩切 秀雄氏
	<p>甑島の『エコアイランド化』に向けた電気自動車関連事業について</p> <p>薩摩川内市では、市内に内在する多くの課題を解決すべく、昨年3月『次世代エネルギービジョン』を策定した。同ビジョンを踏まえた具体的な取組として、昨夏より甑島において、超小型モビリティ及び電気自動車レンタカーを活用した実証事業を実施している。</p> <p>本市としては、本格導入のためには、利用者の航続距離等に対する漠然とした不安感を払拭するための環境整備を図ることが極めて重要であると捉えている。</p> <p>今回の実証事業を通じ、上記の不安感の払拭、更には、自然溢れる甑島の観光振興や市民等の生活様式の転換に繋げたいと考えている。</p>